

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Un Paseo de Fin de Semana

La familia de Graciela y Rafael se fue a pasar el fin de semana a un camping en la playa.

Llegaron al lugar el día sábado muy temprano. En un sector cercano al mar, instalaron la carpa. Todos ayudaron en las tareas para poder disfrutar lo antes posible del paseo.

Los padres se encargarían de preparar el almuerzo mientras Graciela y Rafael iban a darse un chapuzón en el agua.

Después de estar un rato en el mar, Graciela y Rafael se pusieron a jugar con una pelota. Al pasar las horas el día se hacía más caluroso. "Vamos a tomar un jugo heladito", le dijo Graciela a su hermano.

"Si, tengo mucho calor", dijo Rafael.

Al llegar donde estaban sus padres, se dieron cuenta de que estos no tenían buena cara. "Parece que algo sucede, mamá y papá, no se ven muy contentos".

"Mamá ¿nos das un jugo helado por favor?, dijo Graciela.

"Imposible-le respondió la mamá-. A alguien se le olvido echar el hielo en la nevera"

Todos miraron al papá, quien se defendió diciendo: "Yo no era el encargado del hielo. Era Rafael".

"Es verdad papá-dijo Rafael-, se me olvido; me preocupe solo de mi ropa y de mi juguetes. ¿Qué podemos hacer?".

"Bueno nuestro paseo durara menos de lo planeado, pues algunos alimentos se echaran a perder con este calor", sentencio mamá.

Los cuatro se miraron y dijeron unisonó: "Disfrutemos hasta que podamos".

Preguntas

1) ¿A dónde iban en el fin de semana?

R: Iban a un paseo a pasar el fin de semana en un camping en la playa.

2) ¿Quiénes iban a ese viaje?

R: La familia de Graciela y Rafael, es decir ellos y sus padres.

3) ¿Qué hacían Graciela y Rafael?

R: Cuando llegaron a la playa mientras sus padres preparaban el almuerzo ellos fueron a tomar un chapuzón en el mar.

4) ¿Con que estaban jugando y que harían después?

R: Estaba luego jugando pelota pero les dio mucha sed así que fueron a tomar un jugo helado.

5) ¿Qué le paso a la familia en ese viaje?

R: Cuando llegan al campamento Graciela y Rafael notan que su mamá no tenía buena cara, algo había pasado su padre hablo que se había olvidado el hielo y que todo se iba a dañar.

6) ¿Cómo actuaron a la hora de decidir que iban a hacer?

R: Entonces todos tomaron la decisión de que disfrutarían su viaje hasta donde llegara.